

介護老人保健施設とね

デイケア通信『なないろ』

お花見・十王公園



4月9日～14日、希望者を募り十王公園にお花見に行きました。期間中、天候により実施できない日や屋上からの鑑賞になってしまう日もありましたが、皆さん満開の桜を楽しんでいました。

皆さん『今日が一番良い日だね。満開だ』『弁当があるととっても良かったね?!』『屋上からの景色もいいねえ』など、色々な意見が寄せられました。また、偶然、お花見中に親類の子供さんがあらわれて、『あれ、今日はどうしたの?』『あら、カワイイ!!握手して!』等のハプニングもありました。

やっぱり、桜のお花見は、日本人にとって特別のものですよね。来年もまた皆さんでお花見ができるよう、健康に注意して元気に1年間、お過ごし下さい。



お花見弁当

4月14日の昼食は、お花見弁当でした。今回のメニューは、桜ご飯・さわらの木の芽焼き・桜シューマイ・かに玉巻き・金時豆・たらの芽の天ぷら・ふきと厚揚げの煮物・ジュース・すまし汁と春一色でした。また、おやつは桜の和菓子でした。



編集後記

阿部さまのハーモニカ演奏、ありがとうございました。勤務の都合で聴くこと出来ず残念。是非、また、演奏して下さいね。文責・高橋

